

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nancy, le 23 juin 2025

La Région Grand Est investit pour vous : A31 – Rénovation du Viaduc d’Autreville à hauteur de Belleville (54)

Afin d’améliorer la sécurité et la qualité des infrastructures routières, les travaux de rénovation du viaduc d’Autreville, réalisés sur l’A31, se poursuivent. Ces travaux sont conduits par la Direction Interdépartementale des Routes Est, placée sous responsabilité de la Région Grand Est depuis le 1er janvier 2025.

Les travaux ayant entraîné une coupure totale de la circulation sur l’A31, à hauteur de Belleville (54), les week-ends du 14 au 16 juin et du 21 au 23 juin se sont bien déroulés.

Le week-end de secours initialement envisagé du 28 juin au 30 juin 2025 pour pallier aux éventuels aléas n’est donc pas nécessaire.

Pour une route et un chantier plus sûrs, nous remercions les conducteurs de leur patience.
Nous leur recommandons la plus grande prudence en modérant leur vitesse
et en respectant la signalisation de chantier.
Ensemble, protégeons les hommes et les femmes qui travaillent sur ce chantier.

Contact presse :
Bureau Management et Communication
communication.dir-est@developpement-durable.gouv.fr
Tél : 06 19 18 05 57 / 06 61 85 18 66